



Einweihung

»Platz der Partnerstädte«

10. September 2016

11:00 Uhr



**Städtepartnerschaften
Bergisch Gladbach**

Büro des Bürgermeisters
Koordination Städtepartnerschaften
Anne Linden
Telefon: 0 22 02 / 14 24 97
E-Mail: a.linden@stadt-gl.de



**Städtepartnerschaften
Bergisch Gladbach**

Bergisch Gladbach in Partnerschaft mit:



Luton (Großbritannien), seit 1956



Velsen (Niederlande), seit 1956



Bourgoin-Jallieu (Frankreich), seit 1956



Joinville-le-Pont (Frankreich), seit 1960



Runnymede (Großbritannien), seit 1965



Marijampole (Litauen), seit 1989



Limassol (Zypern), seit 1991



Pszczyna (Polen), seit 1993



Beit Jala (Palästina), seit 2011



Ganey Tikva (Israel), seit 2013

Programm

- **Begrüßung und Ansprache:**
Bürgermeister Lutz Urbach
- **Vorstellung der Partnerstädte mit den Vorsitzenden der Arbeitskreise und Vereine:**
Bürgermeister Lutz Urbach
- **Einsegnung des Platzes:** Vertreter der Katholischen und Evangelischen Kirche
- **Musikalische Begleitung:**
„Max Brassers“

Liebe Bergisch Gladbacherinnen und Bergisch Gladbacher,

unserer Stadt liegen lebendige Partnerschaften mit Städten verschiedener Länder sehr am Herzen. Bis heute wurden freundschaftliche Beziehungen zu zehn Städten in acht Ländern aufgenommen. Öffentlich dokumentiert werden diese seit längerem durch großformatige Hinweisschilder im Straßenraum.

Eine neue und wichtige Ergänzung ist die Benennung des „Platz der Partnerstädte“. Er liegt in unmittelbarer Nachbarschaft zum Bus- bzw. S-Bahnhof in Bergisch Gladbach-Stadtmitte und ist somit für viele eine zentrale Anlauf- und Kommunikationsstelle.

Zur offiziellen Einweihung dieses Platzes lade ich Sie ganz herzlich ein. Feiern Sie im Beisein zahlreicher Gäste aus unseren Partnerstädten diesen besonderen Anlass in Bergisch Gladbach-Stadtmitte.

Mit freundlichen Grüßen

Lutz Urbach, Bürgermeister